

Universidad

INVESTIGACIÓN REALIZADA EN EL DEPARTAMENTO DE SOCIOLOGÍA DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

Brasil y España son los países donde mejor visto está el divorcio, según la UGR

lunes, 13/04/2009 11:57

Redacción GD**Imprimir** **Enviar**

España es el segundo país del mundo donde el divorcio está mejor aceptado socialmente, y sólo es superada por Brasil. Además, el 79 por ciento de los ciudadanos españoles creen que, cuando una pareja no es capaz de solucionar sus problemas conyugales, el divorcio es la mejor solución, lo que coloca a nuestro país muy por delante de los países del norte de Europa, tradicionalmente considerados más liberales.

Todos estos datos pertenecen al estudio "La percepción social del divorcio en España", publicado en la Revista Española de Investigaciones Sociológicas (Reis) por el profesor Diego Becerril Ruiz, del Departamento de Sociología de la Universidad de Granada, que también refleja que la aceptación del divorcio ha aumentado en nuestro país durante la década de los noventa.

Este trabajo, realizado a partir de datos procedentes de una completa revisión bibliográfica, revela que los jóvenes, en contra de lo que pudiera parecer, no son el sector de población que más apoya el divorcio como solución. "Son quienes más en desacuerdo se muestran con él -apunta Becerril-, quizás porque estas generaciones han nacido dentro del divorcio y han podido vivir, en mayor o menor medida, los procesos de ruptura".



Ampliar

Diferencias según el estado civil

El estado civil también define situaciones claras en cuanto a la aceptación del divorcio. Así, como es lógico, los divorciados y separados son los que están de acuerdo en mayor medida, mientras que los viudos son los que se muestran más en desacuerdo. Además, en cuanto a ideología, los más cercanos a posiciones de extrema izquierda son quienes más de acuerdo están con que el divorcio es la solución a un matrimonio conflictivo, mientras que cuanto más hacia la extrema derecha se sitúa el individuo, mayor es su desacuerdo.

En su trabajo, Becerril también ha analizado los datos de la Encuesta Mundial de Valores, según la cual, para los españoles, "el divorcio es el comportamiento más justificable" de entre una serie de comportamientos sociales propuestos, como la prostitución, el aborto o la eutanasia. Con una media de 6,42 sobre 10, el divorcio es el más aceptado, seguido de la homosexualidad, con un 6,17.

En el otro lado de la balanza y frente a la gran aceptación de divorcio en España, el trabajo del investigador de la UGR ha puesto de manifiesto que Japón es el país (de los 35 analizados) donde el divorcio está peor aceptado socialmente (con poco más de un 30% de los encuestados a favor), seguido de Filipinas y Estados Unidos.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir **Enviar****Valore este artículo**

☆☆☆☆☆ / 0 votos |



Vota

Comentarios (1)

j c mesers | lunes, 13/04/2009 12:06

TERREMOTO DE L'ÁQUILA De: J C mesers (mesers@hotmail.com) Enviado: lunes, 13 de abril de 2009 6:08:36 Para: internacionales@universia.net Cuidado con las "fuerzas" diplomáticas españolas, son un desastre. Llevad siempre sus teléfonos encima por si ocurre algo e insistid mil veces ante ellos. Son roñosos, indolentes e incompetentes. En nuestro caso, nos llevaron a Roma a las 17.30 desde las 3.35 que ocurrió el terremoto, estando a una hora de camino. Durante todo el proceso solo vimos actos de roñosería y mezquindad. Algunos llegamos a casa, después de 22 horas bajo su "tutela", sin siquiera haber comido, sin habernos podido lavar, casi sin vestir por haberlo perdido todo. No fueron capaces de embarcarnos sin documentos de identidad en una compañía española. Eso se cuenta y no se cree, sobre todo considerando que Alitalia se ofreció a llevarnos a cada uno a su propia ciudad en España por los precios más baratos que le fue posible encontrar a su personal, acomodarnos bien, darnos mantas, comida o lo que hiciese falta y sin necesidad de documentos. Se hizo un ridículo épico en el Aeropuerto Solo les faltó registrarnos los bolsillos, a ver que se podían ahorrar, y hasta probaron a dejar en el aeropuerto a alguno por tener billete comprado para días después, sin equipaje, sin dinero, sin comida y sin nada. Perdimos un vuelo de la desconsiderada Iberia por llegar con 12 minutos de retraso, habiendo tenido todo el día para viajar hasta Roma, y no fueron capaces de detenerlo. Después, la mayoría volvimos a perder el siguiente porque, de tanto racanear, dieron lugar a que se agotasen los billetes en sus propias narices habiendo de sobra. Si esto ocurre con una situación como la de L'Áquila, que desde las 4 de la mañana se conocía en el mundo entero menos en la embajada, a tenor del mutismo que se gastaron, imaginad otros supuestos. Aconsejo dejar constancia de vuestra residencia en vuestro Ayuntamiento y en vuestra Comunidad Autónoma personalmente, no sea que podáis encontraros con problemas de "competencias" que puedan servir de pretexto para pasar de vosotros a los que tienen la responsabilidad de vuestra seguridad y auxilio en el caso de que tengáis algún problema que no podáis resolver. Tomad y conservar sus teléfonos. Abrazos y suerte, que todo vaya bien.

AGREGUE SU COMENTARIOSu Nombre: 